Au revoir, monsieur le proviseur adjoint

FONTAINE-LÈS-VERVINS Le proviseur adjoint du lycée agricole Alphonse Habets prend sa retraite.

n départ à la retraite est toujours un moment d'émotion particulière. Ce fut le cas vendredi aprèsmidi au lycée d'enseignement général et technologique agricole (Legta) de Thiérache avec l'hommage rendu au proviseur adjoint, Alphonse Habets, une institution au sein de l'établissement. Après 37 ans de bons et loyaux services, Alphonse Habets fait valoir ses droits à la retraite. Nombreux sont les élèves, anciens et nouveaux, ainsi que les professeurs et les élus, à marquer de leur présence ce temps fort partagé à haute fréquence sensible. Ont notamment répondu à l'appel les maires de Vervins, l'actuel Jean-Marc Prince et l'antérieur, Jean-Pierre Balligand, qui a été pendant 30 ans président du conseil d'administration. La rétrospective de carrière exemplaire du récipiendaire, c'est Didier Jahan, ancien directeur du lycée de 2007 à 2015 et aujourd'hui directeur du lycée agricole et CFA La Bretonnière à Chailly-en-Brie, qui l'a relaté par le menu détail et la plus pertinente anecdote.

TRAVAILLEUR ÉMÉRITE

C'est en 1981, qu'Alphonse Habets signe son entrée au lycée agricole où il exerce la mission de maître d'internat jusqu'en 1985. Avant cela, il était enseignant à Droyes, dans la Haute-Marne. Il est né de parents agriculteurs dans le Loiret; ceci explique peut-être sa fibre agricole. En 1986, après obtention du concours, il est affecté en qualité de conseiller d'éducation et ça



jusqu'en 1995. De 1996 à 2005, il est nommé conseiller principal d'éducation et fait fonction d'adjoint.

"Je me suis éclaté au lycée agricole. C'est un très bel outil pédagogique" Alphonse Habets

Suite à son admission sur la liste d'aptitude des directeurs d'établissement, il est nommé directeur-adjoint, poste qu'il occupe jusqu'à sa retraite. « Les signes de reconnaissance de ton engagement dans tes missions ne manquent pas. En 1999, tu as 43 ans, tu es nommé chevalier des palmes académiques, puis chevalier du mérite

agricole en 2001 et officier des palmes académiques en 2004 », de noter Didier Jahan. Cette carrière exemplaire, Alphonse Habets l'a mené en surmontant, à force de courage et de volonté, de sérieux ennuis de santé, tout en étant fidèle à son poste de travail. « Je me suis éclaté au lycée agricole. Je voudrais que tous mes collègues prennent autant de plaisir que moi j'en ai eu. C'est un très bel outil pédagogique. Je remercie le ministère de l'Agriculture qui m'a aidé dans ma tâche en m'accordant des assistantes de vie professionnelle depuis 2010 », appuie le proviseur adjoint, des trémolos dans la voix. Sous des cascades d'applaudissements, tous ont salué ce travailleur émérite en lui souhaitant une retraite radieuse.

De notre correspondant GILLES BACLET